
Barcelona 27 de Noviembre de 1950

Sr.Presidente de la.Junta de Gobierno de la
Sociedad del Gran Teatro del liceo,

Barcelona.

Muy distinguido Sr.nuestro,
Como representantes de la propiedad

de los palcos de escenario (bañeras) de bajos y de primer piso
del Gran Teatro del liceo,desearíamos que la Junta de Gobierno
de esta Sociedad,que tan dignamente preside, estudiara la posi¬
bilidad de que la vista al escenario desde dichas bañeras fuera
mucho más amplia de lo que es en la actualidad,ya que es casi
nula,y más todavía desde que se instalaron las torres de madera
destinadas á los reflectores electrices,pues obliga á que las
ya deterioradas cortinas laterales tengan que adelantarse más
hacia el centro de la boca del escenario,con el fin de que se
vean lo menos posible dichos voluminosos montantes de madera,
que tan poco, artísticamente, están de acuerdo con la importan¬
cia de nuestro Gran Teatro*Eesulta también muy molesto,lo mis¬
mo para los ocup'ntes de las bañeras como también de los palcos,
la visión de dichos reflectores,especialmente en los momentos
que les son enfocados directamente,

lío dudamos,Señor Presidente,que pro¬
curará complacernos en nuestra demanda,aprovechando esta ocasión
para testimoniarle nuestra consideración y agradecimiento.
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Pirmado Salvador Bemades
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